

MI ABUELA SUFRE

ALZÉHIMER

MEMORIA

RECUERDOS

OLVIDAR

PREGUNTAR

MI ABUELA SUFRE ALZÉIMER

Hola. Me llamo Lydia y os voy a contar lo que me pasó hace dos meses. Todo empezó el día tres de agosto, era Santa Lydia y para celebrarlo fuimos a un restaurante llamado La Goya. Primero llegué con mis padres y mi hermana, después llegaron mis tíos y por último mis abuelos y mi bisabuelo. Noté a mi abuela un poco rara pero lo dejé pasar. Más tarde cuando estábamos en el primer plato miré a mi abuela y la vi aún más rara que antes; miraba a todos lados y no hablaba. Entonces me levanté y le dije a mi abuelo:

- ¡¡allo, ¿ qué le pasa a la abuela?

Sabía que me ocultaba algo porque dijo con una voz nerviosa:

- Nada cariño, no te preocupes. Come tranquila y disfruta de tu Santo.

Entonces como no quedé convencida del todo fui a preguntar a mi madre.

- Mamá, ¿ qué le pasa a la abuela?

Mi madre me dijo:

- Hija, tápate los oídos.

Rápidamente obedecí. Aunque no lo pareciese, sí oí lo que mi madre dijo a mi familia:

- Creo que Lydia ya es mayor y debe saber la enfermedad que sufre su abuela.

Ví que todos afirmaron con la cabeza menos la llalla.

- Lydia escucha. – dijo mi madre.-

Yo me quité lentamente las manos de las orejas y escuché a mi madre.

- Haber cómo te digo esto, lo que le pasa a tu abuela es que está enferma; la enfermedad se llama Alzéhimer y esto causa la falta de memoria, es decir, que se te olvida todo.

- ¿ Alze qué ? ¿ Alzéhimer ? ¿ Se acordará de mi?

- No, no sabe quién eres. Vete a su sitio y la dices quién eres.

Fui a su sitio y la dije:

- Hola, soy Lydia y tengo 10 años. Soy tu nieta.

Ella me contestó:

-Madre mía, que nieta más guapa tengo, encantada.

Al día siguiente, lo conté en clase y nadie había oído nunca nada sobre el Alzéhimer.

Así que enseñé a mis compañeros una cosa nueva.

Esta ha sido mi experiencia. No me esperaba esto así de repente; así que si te ha pasado algo parecido ya sabes de que se trata.



ALZÉHIMER